私は、国公立前期試験で名古屋大学に合格しました。合格発表が 3/10 だったのでほぼ後期試験まで受験 勉強を続けた私の経験を、皆さんの役に立つかどうかは分かりませんが書いていきたいと思います。

私は3年間陸上部に所属し、毎日練習に励んでいました。I 年生の初めの頃は勉強に全く身が入っていませんでしたが、世界史で赤点を取ったことをきっかけに、それからは定期テストだけは死ぬ気で勉強するようになりました。定期テストはこれまでの学習内容がしっかり身についているかどうかを確認できるので、3年生での受験にも非常に重要になります。実際、私は定期テストに力を入れるようになってから、模試の成績も伸び始め(部活の成績も伸び始め)、志望校の選択肢が大幅に広がりました。部活で忙しい人も定期テストの2週間前から勉強を始めるようにすると、文武両道ができるようになると思います。

また、私は志望校を決めたのが I 年生の終わり頃で「名古屋大学に行く!」というのを周りに公言していました。そうして逃げられないという状況を作ることで、日々の勉強のモチベーションを維持していました。初めから高い目標を設定しておくことで、もしその大学に届かなくてもある程度のレベルの大学に合格できるようになると思います。受験においては、自分が達成できるギリギリの目標を立てそれを周りに公言していくと良いと思います。

最後に受験期の I 日の過ごし方についてです。平日は学校で7限まで授業を受けた後、7 時まで学校に残り勉強をし、寮に帰り夕食と入浴を済ませ、20:25 からの点呼を終えた後、自習時間から 24~25 時まで勉強をして寝るという生活を送っていました。私は朝起きられないタイプだったので、夜遅くまでやるタイプでした。また、学校では先生に質問ができるので、寮や自宅にいる時にたくさん問題を解き、分からない所をまとめておくようにしていました。そのため休日は基本学校に来て合計 10 時間ほど勉強していました。

これから大学受験をする人は辛い思いをすると思いますが、やってきたことは必ず身についています。頑張って!